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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Soziales, Arbeitsmarkt und Gleichstellung 27.09.2017 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Damen und Herren, 

die Thüringer Allgemeine berichtete am 17.07.17 über die Bundesförderung zur Stärkung der 

Pflege am Bett und beruft sich auf einen Bericht des GKV-Spitzenverbandes zum Pflegestellen-

Förderprogramm vom 30.06.2017. So würden in Thüringen nur 1/3 der Kliniken das 

Bundesprogramm nutzen, obwohl mehr Fachpersonal dringend geboten ist, wie z.B. eine aktuelle 

Kampagne der Gewerkschaft ver.di für mehr Personal in den Krankhäusern und der Pflege deutlich 

macht. Auch die Erfurter Krankhäuser sind davon betroffen. Vor diesem Hintergrund bitte ich um 

Beantwortung folgender Fragen: 

 

(1) Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob und in welcher Form das Pflegestellen-Förderprogramm in 

den Erfurter Kliniken genutzt wird?   

 

(2) Welche Möglichkeiten bestehen seitens der Stadtverwaltung im Interesse der Gewährleistung 

einer guten Patientenversorgung und damit einhergehend gute Arbeitsbedingungen auf die 

Kliniken einzuwirken um diese oder ähnliche Förderpro-gramme zu nutzen? 

Anlagenverzeichnis 

 Stellungnahme Amt für Soziales und Gesundheit (Amt 50) 

 

 

 

13.09.2017, xxxx xxxx xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Möller, Fraktion SPD 
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